
'-
-- '(>;: f , .... --; 

'-./ 

\..._..1 

\....1 

\..._..1 

\..._..1 

'-" 

'--" 

"'-./ 

'--" 

..._, 
..._; 

...._. 

.__; 

'-./ 

'--' 

'-..../ 

'-" '---' 

'--' 

'-" 

''-" 

v 

\....1 

'--" 

"--' 

v 

....._; 

'-" 

\..._..1 

'--" 

\_..I 
_./ 

\....1 

\_..I 

'--' 

'-" 

v 
..._, 

"--" 

1.._.1 

\..._..1 

'-..,.: 

1.._.1 

'--' 

BARRA DO GARÇAS Ano 2005 
Estado de Mato Grosso -'rJ1 Q 

raenano ua:!§ .ueuueau.yu~" 
PROTOCOLO 

O Projeto de Lei 

Protoc. n.0 o b l{ , Liv.~Fls . ..3..2L,em .::ld-.IO.;t /ill O Projeto Decreto Legislativo 

Horas: ~t..t~:to O Projeto de Resolução N.o 
rnO.. noos 

O Requerimento I 

~o O Indicação 

tll Moção de Congratulações 

O Emenda 

AUTOR: Vereadora ANTONIA JACOB BARBOSA- PL 

Senhora Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES, ao 1° Ten. CARLOS ALBERTO MORAES DE 
SOUZA, por ter assumido o Comando do SINDACTA I- Destacamento 
de Controle do Espaço Aéreo de Barra do Garças. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças .. 
MT., em 21 de fevereiro de 2005. 

APROVADO POR UNANIMtoM>E 

Em sessão dett~Cif 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente . 
Senhores Vereadores: 

Querem os fazer esse registr o nos anais desta Casa de 
Leis, desse fato importante, da vinda do 1 o Ten. CARLOS ALBERTO 
MORAES DE SOUZA, para assumir o Comando do SINDACTA I. 

O SINDACTA I tem realizado um valoroso trabalho à 
comunidade barra -garcense e região , cumprindo com maestria e 
responsabilidade, a sua missão perante a sociedade, no serviço de 
proteção de vôo e segurança do espaço aéreo. 

Temos a plena convicção de que o novo comando irá dar 
continuidade a essa dinâmica de trabalho, seguindo os bons 
princípios daqu ela ins t itu ição e que o Ten. Ca rlos Alberto saberá 
con duzir m u ito bem os destinos daquela Companhia. 

Com isso, gostaríamos de manifestar através desta 
Moção, nossos cumprimentos, no desejo de que, sua gestão seja 
ba stante profícua e coroada de êxitos . 

~IA~BOSA 
Vereadora - PL f 2° Secretária 

RelafoE,gÁa Comissão de Obras Públicas , Transportes e Comunicação 
Presidente do Comissão de Educação, CultUra , Saúde e Assistência Social 
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